



学校便り

高甫っ子

令和3年3月12日
NO 22
須坂市立高甫小学校
文責 黒岩

【学校教育目標】 明日の日本をになう子ども たくましく かしく ほがらかな 高甫っ子

6年生 ありがとう！

3月5日(金)に「6年生を送る会」が開催されました。全校が一堂に会するのは久しぶりです。3密を避けて体育館いっぱいに広がって実施しました。

5年生のリコーダー・鍵盤ハーモニカによる演奏に合わせて6年生が入場しました。

本来なら学級ごとに6年生への感謝の気持ちをその場で呼びかけや合唱にして発表するところですが、今年度は、事前に感謝のメッセージを録画し、当日は大型スクリーンで視聴しました。そ



れぞれの学級の持ち味が十分に発揮されており、いつもと雰囲気は違いましたが、心温まる発表が体育館全体を暖かく包み込みました。

6年生からは2部合唱「ありがとう」が披露されました。久しぶりの歌声が心にしみました。

最後に在校生から色紙のプレゼントが6年生に渡されました。あゆ川グループごとに感謝のメッセージが寄せられたものです。



今年一年間、それまでの活動が何かと制限される中、新しい活動のあり方がいくつも提案されました。特に6年生が工夫した取り組みは、しっかり後輩たちに引き継がれました。今後、いろいろな活動がまたできるようになると思います。

東日本大震災から10年目を迎えた3月11日に、亡くなられた方、行方不明の方のご冥福を祈って、全校で黙祷を行いました。

春風コンサート

一年間、コロナウイルス感染症対策のために活動を縮小していたボーカルアンサンブル部が、3月6日(土)に本校体育館で春風コンサートを開催しました。

発表内容は、オペレッタ「11匹のねこ」と、6年生による2部合唱「地球星歌」の2曲でした。

「11匹のねこ」は、11匹のねこたちが力を合わせ怪魚を捕まえる物語です。子どもたちは飛沫防止のためのフェイスシールドをつけて歌いました。場面に合わせて表情豊かに表現されていました。

6年生の2部合唱「地球星歌」は、澄んだ声はどこまでも続く青い空を連想させてくれました。

当日は、たくさんの保護者の皆さんにお集まりいただきました。わずか30分ほどのコンサートでしたが、3年生にとっては初めてのステージ、6年生にとっては最後のステージができて本当によかったです。

来年度も歌声を絶やさない高甫小でありたいと思います。



PTA評議員会はライブ配信で！



2月26日に開催されたPTA評議員会は、部ごと各教室に分かれて分散して行いました。今年度は、3密を避けることから、いくつかのPTA活動を中止しておりましたが、このたび、みらいスクールが導入されたことを受けて、放送室から各教室にライブ配信により、全員が一堂に会することなく評議員会を開催することができました。

学校としても初めてのため、上手く映るか、音はどうか心配でしたが、無事、実施することができました。これからいろいろところで活用していきたいと思えます。

PTA評議員会では、今年度の活動の報告と来年度への引き継ぎを確認しました。今年度は例年並みの活動ができませんでした。大変な一年でした。役員の皆様には感謝申し上げます。その後、昨年度の活動と合わせて、新役員へ引き継ぎを行いました。



教室で音楽集会

今年度はコロナウイルス感染予防から全校で一堂に会して校歌を歌うことをしませんでした。そこで今年度最後の卒業式に全校で歌おうと思えます。音楽集会では各教室で音楽専科の鈴木先生がつくった動画を見ながら練習しました。改めて校歌の歌詞を考えると、高甫の自然の素晴らしさ、高甫の子どもたちの素晴らしさ、これからの未来をつくっていく子どもたちの成長を願う心が込められていたことがわかります。

今年度最初で最後の校歌斉唱を卒業式で歌いたいと思えます。

卒業児童にシトラスリボン

信越花倶楽部・須坂押花の会の皆さんが作成されたシトラスリボンが、今年卒業する須坂市内の全児童にプレゼントされました。

シトラスリボンは、シトラス(かんきつ)色のリボンのことで、愛媛県の有志がコロナウイルスへの偏見をなくす象徴としてリボンをつけるプロジェクトを進めているのが始まりです。リボンの3つの輪は地域と家庭と職場(学校)を示し、医療従事者や感染した人への親愛の思いを込めて「ただいま」「おかげさまで」の気持ちを表しています。

信越花倶楽部・須坂押花の会のみなさんが赤いバラの押し花を添えてピンをつけています。卒業式で卒業児童がつけます。



ヤマメ日記 水槽の水かえをしました！

稚魚は、たくさん餌を食べるようになり、排泄もするようになりました。共食いも始まります。ここからの飼育が難しくなります。



あともう少しでお別れ学校給食センター3

学校給食センターの動画第3弾が届きました。最終号です。QRコードをリーダーとお願いします。



旧須坂市学校給食センターは高甫地区に位置しています。この3月でお別れすることにちょっと寂しくなりますが、旧センターに感謝を込めてメッセージを贈りました。

4月からは、仁礼に完成した新しいセンターから熱い給食が届きます。4月1日に一足早くリハーサルがあります。楽しみです。



新しいコンテナ(一回り大きい)